

Ces démarches et ces attentions de Mgr l'évêque de Chicoutimi ont fait partout la meilleure impression.

---

**Feu M. l'abbé Méd. Tremblay**

---

Comme les journaux quotidiens l'ont annoncé, M. l'abbé Méd. Tremblay, curé des Eboulements, est décédé subitement le dimanche 13 mars,

M. Tremblay avait débuté dans le ministère paroissial comme vicaire à la cathédrale de Chicoutimi. En même temps, il était chargé du cours de théologie dogmatique aux séminaristes du Grand Séminaire,

Dans toutes les paroisses où il a exercé le saint ministère, on a conservé le souvenir de sa piété, de sa bonté et de son dévouement.

« Le Révd M. Tremblay est né à la Baie Saint-Paul le 3 août 1852. Il fit ses études collégiales et théologiques au séminaire de Québec. Il fut le premier prêtre ordonné par Sa Grandeur Mgr Racine, à la Malbaie, le 27 octobre 1878. Après six mois de vicariat à la cathédrale de Chicoutimi, Sa Grandeur le nomma curé à la Baie de Mille-Vaches où il résida sept ans; puis à Saint-Fulgence trois ans; de là à Saint-Irénée jusqu'en septembre 1899. Il occupait depuis la cure des Eboulements.

« Il sut conquérir, partout où il passa, l'amitié et la vénération de ses ouailles. Sa bonté et ses manières affables lui avaient gagné les cœurs de tous ses confrères; et si l'on peut dire que ce prêtre regretté n'avait aucun ennemi, par contre, de nombreux amis trouvaient large place dans son cœur. Aussi bien, des regrets amers et des souvenirs vivaces le suivront dans la tombe. Il en est digne. » *(Echo de Charlevoix).*

---

**Colonisation**

---

**LES SAVOYARDS AU CANADA**

Les journaux ont déjà noté le fait qu'un groupe important de Savoyards, sous la direction de M. l'abbé Jean Ferroux, curé de Saint-Avre, devait venir visiter le pays et probablement créer une nouvelle paroisse dans une de nos régions de colonisation.